

Plaza tendrá su nombre

Homenaje al Padre Hurtado

"Hemos querido perpetuar la memoria del Padre Alberto Hurtado rebautizando esta plaza con su nombre", dijo ayer el Alcalde de Santiago, Carlos Bombal, al entregar los trabajos de remodelación de la Plaza "Padre Alberto Hurtado".

El área verde está en calle Antofagasta esquina de Dolores, en esta capital y fue remodelada por la Municipalidad de Santiago y bautizada con el nombre del sacerdote jesuita, que se destacó por su trabajo junto a los más pobres.

Señaló Bombal que esta plaza es un homenaje al Padre Hurtado "en un barrio que él mucho amó". Agregó que cuando la Municipalidad entregue las doce nuevas poblaciones que se construirán con fondos propios, para familias de los campamentos de Santiago, una de ellas llevará el nombre del Padre Hurtado, ya que están destinadas a los más pobres.

El homenaje rendido ayer por la

Homenaje al Padre Hurtado. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje al Padre Hurtado. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile